Jugend trainiert für Olympia – Leichtathletik – Gymnasium Edenkoben vertritt RLP beim "Bundesfinale vor Ort"

Jugend trainiert für Olympia & Paralympics geht in der Pandemie neue Wege und startet mit kreativen Ideen ins Schuljahr 2021/2022 – die *Schulsportstafette*. Hierbei werden in 18 olympischen Sportarten die Landes- und Bundessieger an dezentralen Standorten ermittelt.

Das Gymnasium Edenkoben nahm an dieser Stafette mit insgesamt *vier Schulmannschaften* teil. An den Start gingen drei Gerätturn-Teams sowie ein Mixed-Leichtathletikteam.

Leichtathletik

Die Schulsportstafette sucht in diesem Jahr die besten leichtathletischen Leistungen von Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 2006–2009, die als Mixed-Team (5 Jungen und 5 Mädchen) einen Sechskampf absolvieren.

Der Sechskampf – bestehend aus Sprint (75m), Mittelstrecke (800m), Kugelstoßen, Ballwurf, Weitsprung und Hochsprung – wurde an zwei sonnigen



Die Leichtathleten vom Gymnasium Edenkoben

Herbsttagen im "neuen Stadion" Edenkoben sowie dem Stadion Maikammer (Rundbahn) durchgeführt. Pro Disziplin wurden anschließend ein Wert eines weiblichen sowie eines männlichen Starters eingebracht.

Hervorzuheben waren hierbei: die Sprintleistungen der beiden Geschwister Johanna (10,4 Sekunden) und Jan Rheude (9,3 Sekunden), die 800m-Leistungen von Lea Braun (2:50 Minuten) und Chuyu Yuan (2:28 min), die Steigerungen beim Hochsprung von Annika Kutschera (1,35m) sowie der Ballwurf von Jan Rheude über 58,7 Meter.

Insgesamt belegte somit das Gymnasium Edenkoben beim Landesentscheid den 2. Platz. Beim Bundesfinale konnte anschließend der 23. Platz erreicht werden.

Für das Gymnasium Edenkoben aktiv:

- Lea Braun
- Johanna Rheude
- Annika Kutschera
- Ella Zimmermann
- Mia Stubenbordt

- Lukas Weinert
- Marcel Kunerth
- Jan Rheude
- Victor Vogel
- Chuyu Yuan

Aus Lehrersicht war es sehr schön, wieder mit ansehen zu können, dass sich die Sportlerinnen und Sportler bei einem Wettkampf messen können. Trotzdem freuen sich die Leichtathleten auch schon wieder darauf, wenn sie an einem zentralen Ort die Wettkampfatmosphäre von Jugend trainiert für Olympia erfahren dürfen. Ein herzliches Dankeschön geht in diesem Rahmen auch an die Trainerinnen und Trainer des LCO Edenkoben, welche sich ehrenamtlich mehrmals wöchentlich um die Entwicklung der jungen Sportlerinnen und Sportler kümmern.

Claudia Andres & Florian Trattnig

Betreuerteam Leichtathletik